

50^{ème} anniversaire du jumelage Ludwigsburg-Montbéliard

Inauguration exposition Bibliothèque

**Allocution de
Louis SOUVET**

**Samedi 17 juin
2000
17h30**

**Bibliothèque
Centre des Alliés**

Ville de  Montbéliard

Mesdames, messieurs,

Je suis particulièrement heureux de présider cette nouvelle manifestation dans le cadre de notre journée, car une nouvelle fois, les enfants nous montrent de quelle façon ils peuvent être les acteurs de notre jumelage.

On dit souvent que la musique a la possibilité de rassembler les peuples au-delà des frontières.

Je constate avec bonheur que les arts plastiques ont aussi la particularité de franchir les frontières et de permettre aux enfants de nos pays de se rencontrer, de dialoguer, au-delà de leurs différences.

C'est là une nouvelle preuve de l'implication des Ludwigsbourgeois et des Montbéliardais dans ce jumelage.

Je tiens à remercier les enfants et les enseignants de l'école Saint-Maimboeuf pour le spectacle qu'ils viennent de nous offrir.

Je vous rappelle que cette école est la seule de Montbéliard à avoir un échange avec Ludwigsburg au niveau de l'enseignement

primaire et j'en profite pour féliciter Madame Mokby pour son engagement dans cette voie

C'est pour cette raison que Pascale Eglin, la directrice de la Bibliothèque, a proposé à Madame Tavignot, la directrice de l'école Saint-Maimboeuf, d'animer cette petite réception.

Je tiens également à remercier les professeurs d'arts plastiques et les chefs d'établissements des lycées Schiller et Môrike de Ludwigsburg, pour leur participation à cette fête sous la forme d'une exposition de travaux d'arts plastiques réalisés par leurs élèves sur le thème « rencontre, dialogue, jumelage ».

Le collège Guynemer de Montbéliard s'est aussi associé à cette exposition au moyen d'affiches réalisées par les élèves de Madame Bader.

Pour terminer, je voudrais rappeler que la Bibliothèque participe à cette fête, dans le cadre de la manifestation « 2000 histoires d'amour et d'amitié », qu'elle nous propose depuis le début de l'année et pour six mois encore.

Ce thème de l'amour et de l'amitié, choisi par la Bibliothèque pour fêter l'an 2000, ne pouvait

passer sous silence les 50 ans d'amitié qui unissent nos deux villes et nos deux pays.

N'oublions jamais que cette belle histoire d'amour, d'amitié et de fraternité, c'est nous qui l'écrivons chaque jour.

Nous sommes les acteurs de ce jumelage et à ce titre nous sommes également responsables de son avenir.

C'est pourquoi je me réjouis de la présence de nombreux enfants, en ce jour anniversaire, car comme je l'ai déjà dit ce matin, ce sont eux qui écriront la suite de cette belle histoire.